

Une belle leçon de biodiversité au bord de l'étang



► La découverte de la maquette du littoral.



► La découverte de la conchyliculture.

Les écoliers ont été sensibilisés à la biodiversité des lagunes et les enjeux de leur protection.

Les élèves de CM de la classe d'Audrey Carles se sont rendus à Port-Leucate pour visiter l'île aux tortues ainsi que la Maison des étangs. La journée a commencé par une visite aux tortues sur le site ouvert en mars 2021. Cette zone humide, ac-

cueillant une flore et une faune riches, entre autres, la tortue Cistude d'Europe, relevant d'un intérêt européen, a fait l'objet d'un plan de gestion et de valorisation, élaboré en étroite concertation par la commune et le syndicat Rivage.

La tortue Cistude d'Europe fait l'objet d'un plan de gestion

On y observe aussi des abris pour les chauves-souris ainsi que des abris pour les lapins. Ensuite, ils se sont rendus à la Maison des étangs pour y

découvrir la richesse de l'étang de Salses-Leucate. Ils y ont découvert les enjeux de la protection des lagunes, la faune et la flore qui y vivent, les activités de pêche traditionnelle qui s'y déroulent encore, la conchylicul-

ture... et l'histoire mouvementée de cette région aux confins du royaume de France. C'est une très belle matinée qu'ont vécue les écoliers en découvrant ces beaux sites de Port-Leucate.



► Deux tortues sur la mare.